Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 85 m2
Référence 7329516
Prix 890 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans le quartier de la Basse Californie, au sein d'une résidence sécurisée
avec gardien, a seulement 350 metres de la Croisette et a pied des commerces.
Nous vous proposons cet appartement 4 pigces traversant de 85 m?2 entierement

rénové bénéficiant d'une terrasse de 12 m2 exposée Sud.L'appartement est

composé d'une entrée, d'un séjour avec cuisine ouverte équipée et son ilot
donnant sur la terrasse au calme avec vue dégagée sur le parc, 3 chambres, deux
salles de douches.Pour compléter le bien vous bénéficierez d'une place de parking

en sous sol ainsi qu'une cave.« Les informations sur ...

Located in the wonderful area of Basse Californie, in the highly sought after Parc
Croisette building, a three minute walk from the Croisette and its beaches, is this
3-bedroom flat, entirely renovated with quality materials in 2022.The flat opens to
an entrance hall, an open plan fitted kitchen with its island that opens onto the living
room. The living room in turn opens onto the terrace overlooking an immense
private park, and with a limited sea view in the distance. The apartment is equipped
with two large bedrooms and a third, smaller, bedroom perfect for guests, children

orasan...
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AGENCY GROUP
7 rue d’Antibes - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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Voir tous les biens de cette agence
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